

Les enseignants voient rouge

Le soir à partir de 19h30 jusqu'à 8h30 demain : pharmacie à Rotonde, 1 rue à République, malindrey 03.25.88.53.26.

chez la pharmacie 3337 ou sur www.3237.fr

SERVICES

Suppressions de postes, baisse du pouvoir d'achat, dévalorisation du métier, une nouvelle réforme qui ne passe pas... Après les Gilets jaunes, c'est la colère des Stylos rouges qui se fait entendre et Langres n'échappe pas à la règle. Les "stylos rouges", ce sont les enseignants du primaire comme du secondaire qui n'arrivent plus à se faire entendre du gouvernement et ont choisi de revendiquer leur mécontentement autrement. Excédés, certains professeurs du lycée Diderot ont souhaité s'inscrire dans ce mouvement. « Je n'ai jamais fait grève, ni manifesté de ma vie », souligne Amélie Noël-Carú. C'est donc une première pour cette professeur d'anglais en colère, qui a choisi de faire varier sa notation en conséquence. « J'ai prévenu mes élèves en leur disant que j'allais leur mettre des 20 / 20 mais qu'il fallait qu'ils continuent de travailler car il y aura toujours des corrections et les vraies notes.

— LOISIRS —

Cinéma NewVox

— NOTEZ-LE —

Forum Diderot

sur les élèves ni sur leurs parents, elle vise clairement l'administration. Christophe Masson a, lui aussi, mis en application cette notation. Une action - qui rejouit ses élèves - qu'il considère comme nécessaire pour faire bouger les choses. « Il faut avoir un dialogue sur le métier d'enseignant et les salaires, car il y a beaucoup d'a priori », confirme ce professeur des sciences de l'ingénieur.

14 des professeurs mobilisés

Au vu du mécontentement général, une réunion d'information syndicale a été organisée, mardi après-midi par Jean-Luc Cornesse, représentant local du Syndicat national de l'enseignement secondaire (Snes). Ainsi elle a permis de faire le point sur les revendications et les actions à mener. Près d'une quarantaine de professeurs y ont participé. Au moins 25 se sont dits prêts à suivre le mouvement avec cette première modalité qui vise à modifier la notation (numérique). Dans un second temps, des courriers doivent être envoyés au ministre de l'Education nationale et aux parlementaires pour demander le retrait du projet de loi qui vise à un devoir de réserve pour les enseignants.

Après les Gilets jaunes ce sont les professeurs qui, excédés, tentent de faire entendre leurs revendications via le mouvement des "Stylos rouges" qui ont rejoint plusieurs professeurs du lycée Diderot.



Au minimum 25 professeurs du lycée Diderot rejoignent le mouvement des "Stylos rouges".

pour diminuer les effectifs des classes, et avec la réforme, on va revenir à des classes à 36 élèves, constate Christophe Masson.

Pour tous les professeurs, attachés à la qualité des Services publics, elle est « indigne de l'Education nationale et la manière dont elle est mise en place est une forme de mépris pour les enseignants mais aussi pour les élèves ».

Une réforme du lycée « indigne »

De plus, une grève est prévue

M. P.